

# *Miguel Diaz-Canel conduit la délégation cubaine à la cérémonie d'investiture du président Moreno*

---



La Havane, 23 mai, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de Cuba conduit la délégation de notre pays à la cérémonie d'investiture du président élu de l'Équateur, Lenin Moreno.

La cérémonie aura lieu demain à Quito.

La délégation cubaine est également formée d'Ana Teresita Gonzalez, vice-ministre des Affaires étrangères et de Rafael Daussa, ambassadeur de Cuba en Équateur.

Ensuite, Miguel Diaz-Canel réalisera une visite officielle en Bolivie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130542-miguel-diaz-canel-conduit-la-delegation-cubaine-a-la-ceremonie-dinvestiture-du-president-moreno>



**Radio Habana Cuba**